



## SUPLEMENTO LITERARIO-MUSICAL

DE

# NOSOTROS LOS NIÑOS

VOLUMEN N° 01

CANCIONES DE VÍCTOR BAEZA Y MARYCARMEN RIVERA

Año 1, Núm. 1, Vol. 1 Santiago de Querétaro, Qro. Reg. INDA en trámite N° 01163/94/1 Director: Víctor Baeza

## CANCIONES HECHAS CUENTO

No cabe duda que la niñez es fuente de inspiración; motor que mueve a la Humanidad; motivación que nos obliga a hacer bien las cosas; objetivo de nuestros sanos intereses, etc.

Y más.

Por lo@s niñ@s es que desde 1982 hemos creado, desarrollado y producido una obra multimedia consistente en canciones, cuentos, poesía, artículos periodísticos, personajes con su voz, su ilustración y su muñeco, series de cassettes y CD's, teatrinos, etc.

Por eso, cuando un pequeño se nos acercó después de una de nuestras funciones de teatro guiñol y nos preguntó si podíamos hacer un cuento a partir de una canción, nuestra primera intención fue decir que no.

Pero instantáneamente se nos ocurrió que tal reto sería muy interesante aceptarlo y le dijimos que lo pensaríamos bien.

Su insistencia sobre tal asunto, llegó al grado de

ofrecerle que sí haríamos todo lo posible por realizar esa sugerencia suya.

No habíamos notado que varias canciones en la función de ese día, estaban inspiradas en varios



de nuestros cuentos. Luego, entonces, ¿por qué no hacer cuentos inspirados en canciones, según el razonamiento infantil del pequeño espectador?

Le agradecemos profundamente su sugerencia y le ofrecemos que en unas cuantas semanas tendríamos nuestro primer cuento basados en una de nuestras canciones.

No se conformó con nuestra promesa, hasta que le dimos todos nuestros datos para que él hiciera el seguimiento puntual y se convenciera que de veras íbamos a desarrollar su petición.

Tres semanas fue el plazo que nos dimos para esa tarea y como reloj, nos llamó para ver si habíamos cumplido nuestra palabra.

Justamente hacía dos días que habíamos terminado el primer cuento-canción, trabajo que nos costó mucho ídem, por ser la primera vez que lo intentábamos.

Han pasado varios años de esto, y ahora Beto, ya casado y con dos niños, es un gran amigo y seguidor de nuestra obra, pues esta fue lo que nos unió como fraternales amigos desde aquella función de teatro guiñol.